EL PINGUINO

 Fecha:
 05/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$878.573
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.035.072
 Ocupación:
 84,88%



Pág: 10

Magallanes destacó en importante evento internacional realizado en Santiago

## Diez empresas regionales participan en la Feria Hyvolution Chile en Santiago

• Se trata del Segundo Congreso Internacional de Hidrógeno Verde, el cual reúne a empresarios, estudiantes y autoridades.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.

iez empresas de Magallanes participan en el 2º Congreso Internacional de Hidrógeno Verde conocido como Hyvolution Chile, el cual se realiza en la Región Metropolitana.

En la instancia, que se desarrollará por tres días, participarán empresarios, estudiantes y autoridades relacionadas con el hidrógeno verde. La delegación regional está integrada, entre otros, por el gobernador de Magallanes, Jorge Flies; la directora regional de Corfo, Maria José Navajas; y el coordinador de la delegación empresarial magallánica, Luis Alvarado, desarrollador del Hub Fpymemagallanes de Corfo.

Alvarado

Alvarado señaló que "buscamos a través de nuestra participación con un grupo de empresas representativas de Magallanes visibilizar a las pymes y emprendedores de la región y marcar presencia a través de un stand representativo de Magallanes. Estas iniciativas visibilizan a todas las pymes y emprendedores de Magallanes. Cómo hub de Corfo, buscamos potenciar y habilitar la capacidad emprendedora y conectar a la región con redes y oportunidades a nivel nacional.

A su vez, Óscar Basualdo, subgerente comercial del holding de empresas Nandwani, agregó: "Para nosotros, es una gran oportunidad estar presentes en esta feria, ya que nos da la oportunidad de darnos a conocer a todas las empresas que desarrollarán sus actividades productivas con la generación del hidrógeno verde. Nosotros como holding

tenemos una gran cantidad de empresas, que ofrecen bienes de consumo y de servicio, que estamos seguros que aportarán a la economía y llegada de estas empresas, facilitándole sus necesidades y acortando sus tiempos y procesos logísticos en sus compras. La idea es formar lazos sólidos y una relación a largo plazo".

## Gobernador

En tanto, el gobernador Jorge Flies declaró: "Muy contento de estar presente en este congreso, que es uno de los más importantes, que se está efectuando en Chile, con un tema que tiene atento a la Región de Magallanes, que es el hidrógeno verde. Hemos podido conversar con distintos actores de ministerios, empresas nacionales y extranjeras, sobre los puntos relevantes en la materia y conocer las experiencias que están presentando en el país".



La delegación regional incluye a actores públicos y privados.

Flies encabezó el panel "Legitimidad social, clave para el desarrollo de la industria".

## TotalEnergies

Mónica Buvinic, gerenta de Asuntos Públicos de TotalEnergies H23, declaró: "Como proyecto magallánico de hidrógeno verde nos parece súper importante ir mostrando los avances y que se visibilice en el resto del país. Sentimos que estamos ante una oportunidad inmensa y prontos para ingresar al Servicio de Evaluación Ambiental".

## Empresas

Las empresas que participan, bajo el alero del hub Fpymemagallanes, son OTEC Sole, Patagonia Circular, Einas, A&B Pacific, Centro de Estudios Regionales UMAG, Megamotors, Megmarine, South Hub Logistic, Alakaluf.



